Schlossverein verkauft 400 Jahre altes Holz

Kunstobjekte aus Balken vom Rittergut

Taucha. Der Förderverein Schloss Taucha lädt an diesem Samstag, 4. Dezember, als kleinen Ersatz für den ausgefallenen Weihnachtsmarkt zu einem Sonderverkauf auf den Schlossberg ein.

Von 14 bis 16 Uhr sollen wie bereits 2020 im Vorfeld des Festes Artikel aus dem Fundus des Vereins zum Kauf angeboten werden.

werden.
Als besonderes Highlight gibt
es Holzkunst-Arbeiten aus 400
Jahre altem Balkenholz vom Rittergutsschloss, das zum Teil originalbelassen ist. Laut Verein ist
jedes Stück einzeln nummeriert
und mit Zertifikat versehen. Das
Holz eigne sich zum Beispiel als
Weintresor zum Verschenken
für eine Flasche Wein.

Dornfelder vom Schlosshang

Der edle Tropfen, ein Dornfelder wächst am Schlosshang und wird gleichfalls angeboten. Zum Roten der Jahrgänge 2019 und 2020 gesellt sich noch ein Schlossbrand aus den weißen Trauben. Der Sonderverkauf soll auf dem Hof, Haugwitzwinkel 1, von 14 bis 16 Uhr, direkt vor der Kulturscheune stattfinden

den.
"Eine Verkostung vor Ort ist
nicht möglich und es gibt auch
keinen Verweilbereich. Wir bitten zudem um das Einhalten des
Mindestabstandes", sagt Jürgen
Ullrich vom Schlossverein.

Ruckzuck ausverkauft

Im Vorjahr sei der Besucherandrang sehr groß gewesen, sodass alles nach einer Stunde ausverkauft war und der Verein am 3. Advent noch eine Verkaufsstunde einlegte. In diesem Jahr könne auch der Taucha-Film "Kleine Stadt-großes Herz" mit einem Jahreskalender zum Film erworben werden.

Zudem biete der Verein eine Neuauflage des Heftes "Tauchaer Denkmale, Gedenk- und Erinnerungsstätten" mit 44 durchgängig farbig und sehr reich bebilderten Seiten an. -art